



FEDERACIÓN EMPRESARIAL TOLEDANA

Cuesta del Alcázar, 6
Teléfonos 22 87 09/10
TOLEDO

ASOCIACIÓN PROVINCIAL DE
EMPRESARIOS
MADERA Y CORCHO
CUESTA DEL ALCÁZAR, 6
TOLEDO



Abril 1985

SOLIDARIDAD CON LOS AGRICULTORES.

El Gobernador Civil de Toledo ha desautorizado la manifestación convocada por las Organizaciones Agrarias de la Región para el próximo día 8 de mayo en contra de la política agraria del Gobierno Regional, utilizando como "excusa" (según han recogido los medios de comunicación) el peligro potencial que supone concentrar en el Casco Histórico a cerca de 30.000 personas, y el grave perjuicio que se les causaría a los comerciantes de la Ciudad. La Federación Empresarial Toledana, en nombre de las Asociaciones integradas de: el Casco Histórico, Comercio, Comercio de Alimentación, Hostelería, Joyeros, Comercio Artesanía, etc., pone de manifiesto:

* Que no pone ni pondrá reparo u objeción alguna a la manifestación de agricultores dentro del Casco Histórico de la Ciudad prevista para el día 8 de mayo.

* La Federación Empresarial Toledana se solidariza y apoya la convocatoria hecha por las Organizaciones Agrarias de la Región como un derecho constitucionalmente reconocido (Artículo 21.2).

* La Federación Empresarial Toledana lamenta que las declaraciones del Gobernador Civil "quieran" con fundir a la Opinión Pública y a Agricultores, en un intento, frustrado, de enfrentarlos con otros Sectores Empresariales que, desde el primer momento, se han mostrado solidarios con las justas reivindicaciones de nuestros agricultores.

La Federación Empresarial Toledana, en el Boletín de Febrero, hacía un llamamiento para la creación de un CONSEJO AGRARIO que aglutine

a las Organizaciones Agrarias Provinciales, y defienda los intereses de todos los agricultores en un sólo Organo de Representación. Hoy este Consejo Agrario se hace imprescindible. Con la integración de España a la CEE nos vamos a encontrar con unas estructuras diferentes: -- competición comercial, consumidores europeos y las Organizaciones Profesionales que reúnen a muchos empresarios competidores. Ante este reto y sabiendo que la integración se va a firmar sacrificando al Sector Agrario, debemos olvidar nuestras disensiones profesionales, y unirnos en un "Cuerpo Empresarial" que pueda hacer frente común en el ámbito Comunitario.

La Federación Empresarial Toledana se solidariza con la convocatoria de manifestación, y apoya el "deseo" de dialogo que han manifestado las Organizaciones Agrarias de la Región con la Administración, en vez de reprimir las libertades. --- Nuestro campo se ha movido; pide -- justicia y trato igualitario con -- otras Comunidades Autonomas; y, recuerda a la Administración Socialista que sigue vivo, que está despierto.

NOTA. -- Una vez en imprenta este Boletín, -- fue retirada de "motu proprio", por las -- Organizaciones Agrarias, la convocatoria de manifestación, tras la reunión mantenida con el Presidente de la Región. La Federación Empresarial Toledana apoya esta decisión de compas de espera para solventar -- los problemas planteados, y el establecimiento de un "puente de dialogo" entre la Administración Regional y las Organizaciones Agrarias, pero mantiene el argumento fundamental del Editorial en el sentido -- de que la Administración no se "excuse" -- en otras Organizaciones Empresariales --- cuando pretenda desautorizar el legítimo derecho de manifestación.